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第２３０回役員会議事録 
・日 時 令和２年１０月４日（日） ９時３０分～１１時３０分 
・場 所 けやき会館 3 階サポートセンター会議室 
・出席者 櫻井、加賀谷、渡部、二ノ宮、小久保、羽田 

【審議事項】 
１，ふれあい会日帰り旅行昼食時の酒代取り扱いについて 
   去る８月２日の紙上役員会にて出ている以下の意見を参考にして協議した結果、以

下の通り決定した。 
  【８月２日紙上役員会意見】 

   A 案 現行どおりとする。但し、以下の通り施策を施す。 
     ① 旅行案内に酒代を含まれていることを明記。いわゆる事前了承。 
     ② 酒類を飲まない人には事前に希望を聞き、デザート・果物等代替品を提供。 
   B 案 会費からの出費は乾杯用ビールのみとし、追加希望者は個人負担とする。 
   C 案 酒類は全て個人負担とし、個々人の注文・個人清算方式とする。 
  【決定事項】 

   ア、最初の乾杯のみビールを提供する。ウーロン茶・ジュースは従来どおり。 
   イ、旅行案内に乾杯時ビール以外の追加酒類は個人負担の旨を記載する。 
１－２旅行に関して同紙上役員会にて次の提案があり、採用の可否について審議した結果。 

【８月２日紙上役員会意見】 

何年かに一回のサプライズとして、５００円程度のお土産を全員に用意。 

【決定事項】 

 今後の旅行剰余金の累積状況を見て、お土産を検討する。 

２．腎友さがみはら発行について 
  １）１５８号並びに１５９号の感想 

    機関紙の記事内容の基本的な考え方について意見が出た。 
    ア、市腎友会の機関紙としては、透析患者への施策についての、市行政とのやりと 

りを広報すれだけで良いのではないか 
    イ、医療関係事項は全腎協、県腎友会機関紙に詳しく出稿されるので市腎友会とし 

て扱う必要ないのではないか 
    ウ、機関紙の目的としては、会員に役立つ情報の提供、交流の場として活用など、 

現行どおり幅広い目的を持たせて良いのではないか。 
    エ、検査数値の見方などは全腎協機関紙とダブっても良い、繰り返しでも良い。常 

に新規導入者が居ることだし、既導入者でも忘れていることがあるなどから

繰 
り返し行って良い。 

    オ、ページ数は表紙込みで１２ページになる必要があるのか？ 
      ⇒ １２ページより少なくても良い、但し、表紙込みで偶数ページ数でなけれ 

ばならない 
    【結論】 

     現行の記事内容の方針で行くこととした。 
  ２）１６０号発行について 
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    協議の結果、以下の通り取り進めることとした。 
    ア、発行日 １２月２０日（日） 
       今回は、新型コロナウイルス禍が今の状況が続くとしてもサポセン印刷機で

自 
分たちで印刷・丁合を行う。 

        イ、 原稿締切り １２月６日（日） 
    ウ、編集会議  １２月６日（日）第２３１回役員会終了後  

於：サポセンフリースペース 
    エ、くうるいんさつ表紙版下・印刷発注 １２月１０日 
    オ、記事内容 
      ・表紙   宅田さんご主人に依頼することとした 
      ・医療情報・検査値の見方③ 二ノ宮 
      ・病院・クリニック紹介  森下記念病院 櫻井・羽田 
      ・投稿 平野さんの奥さんのお母さんが１００歳を迎え総理大臣等各方面から 

祝福されたこと関しての文章。 
      ・「（仮称）さがみはら健康づくり会議と相模原市腎友会」渡部 
      ・新規入会者、青い鳥ハガキ、活動日誌、編集後記 

・ページ数は表紙込みで１２ページに拘らない。但し、偶数ページ数。 
      ・会員からの投稿を期待する。 
３．NPO法人連協主催令和２年度福祉施策等に関するアンケート 

並びに令和２年度福祉施策懇談会について 

  １）福祉施策等に関するアンケート 

資料 1 を提案して了承された。 
  ２）福祉施策懇談会 

    新型コロナウイルス禍の状況によっては中止もある。 
    ・日 時 令和３年３月７日（日）１０時～１２時  

・会 場 ウェルネスさがみはら視聴覚室 
・腎友会出席者 羽田とした。 

４．第３９回定期総会について 

     令和２年度の活動内容からして、或いはコロナの関係で総会開催すべきかは検討す 

るが、６ヶ月前に会議室予約する必要性があり、以下の通り決定した。 

  １）日 時 令和３年６月１３日（日）１０時～ 
  ２）会 場 あじさい会館６階第一展示室・第二展示室 
  ３）アトラクション マリンバ演奏は子供がメンバーに居るのでコロナ対策の関係で

見 
            送る。代わりに小久保さんが知っているトランペットを含む３人 

の吹奏楽団を当たる。 
５．新規入会者へのエコバッグ贈呈について（役員提案事項） 

  【提案内容】  

    今年度入会した方々にとって旅行も無いし、勉強会もないことから入会した実 
   感がないと考え、エコバックをプレゼントしたらどうか。 
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  【協議結果】 
    活動恩恵に浴しないことは全会員共通であり、その目的であれば全会員にプレゼ

ン 
され予算的に厳しくなることが予想されるので実施見送りとした。 

 
【報告・伝達事項】 
１．役員動静（口頭報告） 

  ・羽田、平野、山崎の各状況を口頭報告有り。 
２．淵野辺総合病院の長島桂恵子さんの役員就任キャンセル 

  第２２９回役員会にて諮りました標記の件は話の行き違いがあり、無かったものとす

る。 

３．公明党・立憲民主党の政策懇談会へ要望書提出 

  （腎友さがみはら１５９号に掲載済み） 

４．令和２年度障害者週間のつどい中止について 

   NPO 法人れんきょうが市から委託を受けて行っている標記つどいは新型コロナウイ 

ルス感染禍の為中止となった。 

５．第３５回障害者による書道・写真全国コンテスト 

  応募を検討される方は羽田まで連絡をください。詳細応募要領をお渡しします。 

６．石亀さんの業務分担について 

  石亀さんは令和２年度より事務局長を降りていますが、次の業務については手伝って

貰っていますのでご承知おき下さい。 

①新規入会者の記録・管理、➁青い鳥はがきの受け入れ・管理、③総会案内状の作成、

送付、④永年透析者の選出、⑤ニュース編集委員 

７．NPO 法人れんきょう受託販売（ちゃんぽん・そうめん）への協力依頼。 

  相模原市腎友会に１個３００円の手数料が入ります。別添リーフレット参照。 

８．担当役職別活動費支給 

 

【関連団体活動報告】 

１）県腎友会 

① 理事会 
② 各委員会報告 
ア、ふれあい作品展について展示を取り止め、ビデオ収録も検討中。 

１０月１１日実行委員会にて検討。 
    イ、臓器移植キャンペーンについて来年度は現在の各地区での開催を取り止め、 

１カ所で行うことを検討中。 
    ウ、第２１回（通算４６回）定期総会開催の是非を検討中。 

   
２）健康づくり会議  

  ア、令和２年１２月３１日迄、全てのイベント中止。 
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  イ、幹事会については１１月に開催する（１６日又は３０日）。 

    ９月幹事会は中止となった。 

  ３）NPO法人 れんきょう 

  ４）福祉のまちづくり推進協議会   

 

【日誌】   

 08/02（日）第２２９回役員会 

       但し、資料を全役員に送付し、意見・質問を求めた 

 08/06（木）県腎友会常任理事会 加賀谷 

 08/06（金）公明党相模原総支部政策懇談会要望書提出 羽田 

 08/08（土）相模原ボランティア協会理事会（れんきょう） 羽田 

 08/13（木）立憲民主党相模原総支部政策懇談会要望書提出 羽田 

 08/23（日）県腎友会理事会 加賀谷、渡部 

 08/23（日）県腎友会広報委員会 渡部 

09/10（木）相模原ボランティア協会講座検討委員会（れんきょう）羽田 

 09/12（土）相模原ボランティア協会理事会（れんきょう） 羽田 

 09/24（木）県腎友会常任理事会 加賀谷 

以上 


